



A vingt mètres au-dessus du sol, il ne faut pas craindre le vertige.

Surprise pour le député

## Accueil du haut du toit

Lorsqu'il est venu tenir sa permanence cette semaine, le député Bernard Lefranc a eu une drôle de surprise en arrivant à Coucy-le-Château : le maire M<sup>me</sup> Lefevre et sa première adjointe, M<sup>me</sup> Baraquin l'attendaient. Mais elles l'attendaient, non pas dans le hall de la mairie, comme on aurait pu l'espérer, mais sur le toit ! « Nous voulions détendre l'atmosphère » nous a confié Madame le

mairie, dont nous avions déjà relaté une précédente escalade du même genre (voir l'union du lundi 25 juin), qui s'était déroulée dans l'incognito. L'effet recherché a été obtenu : Le député s'est amusé de cet accueil pour le moins inhabituel, même s'il n'est pas allé jusqu'à monter rejoindre les deux audacieuses. Notre photographe en revanche, s'y est risqué. Heureusement qu'il ne craint pas le vertige...

## COUCY-LE-CHATEAU

Mme Lefevre prend de la hauteur



(Ph. "La Voix")

Il y a quelques jours, M<sup>me</sup> Lefevre, maire, avait tenté en solitaire l'ascension du clocher de la mairie. Elle vient de récidiver, formant cette fois une cordée avec son adjointe, M<sup>me</sup> Baraquin. Cette escalade avait un but. Il ne s'agissait pas de grimper au clocher ceint d'un échafaudage puisque l'hôtel de ville va bénéficier d'une nouvelle toiture. Non, c'était une manière d'accueillir

puté, qui tenait permanence. Délibérément, le premier magistrat avait décidé de prendre de la hauteur par rapport au quotidien des problèmes et de « détendre l'atmosphère ». « Le maire ne manque pas d'air » a du penser le représentant de la Nation qui doit, lui, se contenter des bancs de l'assemblée nationale. L'histoire ne dit pas, vue la position respective des deux élus, si leur dialogue a atteint des sommets...

De la haut, nous l'avions guetté de pied ferme, et à son arrivée, accueilli, par le cri de mon adjointe, « Nanard !! » pour Bernard, un ami de longue date, il ne s'est pas laissé séduire !!

Pas normal ! 2 femmes pour lui tout seul !

Pour répondre à Philippe, qui attend des nouvelles de nous plus récentes, et pour faire suite à son souvenir d'une nuit dans le château de coucy, je dois dire que maintenant c'est quasiment impossible à faire, sauf que : quand la caisse fait des travaux et installe des échafaudages enjambant les courtines, ces dits échafaudages restent longtemps en place ... peut-être un coût non négligeable de location du matériel intéressant pour l'entreprise ... cela se dit, mais moi, cela a fait mon affaire. Tentant de voir comment c'est conçu, de voir comment on passe d'un étage à un autre, jusqu'au moment où on ne résiste pas. Et du coup, il y a deux ans j'ai baissé la première échelle, remontée le soir pour des raisons de sécurité, mais pas dure à manoeuvrer ; et je me suis retrouvée à l'intérieur du château. Pas trop brave, c'est haut, et en plus, qui serait venu à me secours si je m'étais cassé le nez ! évidemment je n'avais mis personne au courant. Mais très contente de l'avoir fait, c'est nettement plus beau de très haut, même si j'ai la même vue depuis les fenêtres de ma maison. En plus, ignorer les panneaux d'interdiction, j'aime assez !!! Après je me suis fait traiter de "folle", mais ce n'est pas grave.